



AGO CONSULTORES S.A. DE C.V.
AVISO DE PRIVACIDAD
(COLABORADORES Y CANDIDATOS)

Responsable de la protección de sus datos personales

Ago Consultores S. A. de C. V., con domicilio de sus oficinas en; **Av. Horacio No. 1844 piso 9 oficina "A" Col. Polanco, Sección I Delegación Miguel Hidalgo, Ciudad de México, CP 11510**, es responsable del tratamiento de sus datos personales.

Cómo contactarnos:

Oficina de privacidad: **Apoderado Legal.**

Domicilio: Av. Horacio No. 1844 piso 9 oficina "A" Col. Polanco, Sección I Delegación Miguel Hidalgo, Ciudad de México, CP 11510

Correo electrónico: adolalde@agoconsultores.com.mx

Teléfono: 55 5395 8358

Página Web: <https://www.agoconsultores.com.mx>

¿Para qué fines recabamos y utilizamos sus datos personales?

Sus datos personales serán utilizados para las siguientes finalidades:

Ubicar y localizar al titular para tratar y/o comunicar asuntos laborales.

Alta de cuentas bancarias para pago de nómina.

Establecer y mantener al corriente su expediente de personal.

Registro de capacitación, trayectoria, desarrollo y desempeño laboral.

Elaboración de nóminas y retenciones de impuestos, cuotas y adeudos, así como cálculos, avisos, declaraciones y pagos para el SAT, IMSS, INFONAVIT, FONACOT, y otras retenciones y obligaciones legales u ordenadas por autoridad competente

Registro contable de todas las operaciones originadas y/o relacionadas por la relación laboral.

¿Qué datos personales obtenemos y de dónde?

Para las finalidades señaladas en el presente aviso de privacidad, podemos recabar sus datos personales de distintas formas: cuando usted los proporciona directamente; cuando visita nuestro sitio de Internet o utiliza nuestros servicios en línea, y cuando obtenemos información a través de otras fuentes que están permitidas por la ley.

Datos personales que recabamos de forma directa

Recabamos sus datos personales de forma directa cuando usted mismo los proporciona por diversos medios, como cuando solicita un puesto vacante, cuando se establece una relación laboral o en el transcurso de la misma.

Los datos que obtenemos por este medio pueden ser, entre otros:

Datos de identificación

Nombre completo.

Acta de nacimiento.

Cartilla del Servicio Militar.

(CURP) Clave Única de Registro de Población.

(IFE) credencial del Instituto Federal Electoral.

(RFC) Registro Federal de Causantes.

(IMSS) hoja rosa o datos de su alta.

Datos de ubicación

Domicilio.

Comprobante de domicilio actualizado.

Número de teléfono fijo y/o celular.

Correo electrónico.

Datos familiares

Estado civil.
Acta de matrimonio.

Datos escolares

Constancias o Títulos de estudios, Intermedios, Profesionales, Posgrado y Especializados.

Datos laborales

Solicitud de empleo y/o curricular vitae con fotografía.
Constancias laborales.
Cartas de recomendación.

Datos de adeudos y compromisos

INFONAVIT (Hoja de retención si tiene crédito).
FONACOT (Informe de créditos).
Pensiones alimenticias (informe).
En el anexo se indica el consentimiento expreso del titular de los datos, para el manejo de los mismos de acuerdo con este Aviso de Privacidad.

Datos personales que recabamos cuando visita nuestro sitio de Internet o utiliza nuestros

Servicios en línea:

Nombre Completo.
Puesto que desempeña.
Empresa donde trabaja.
Domicilio de la empresa.
Teléfonos de oficina, y números de teléfonos celulares.
Correos electrónicos.
Claves de usuario para acceso a nuestros sistemas.
Contraseñas de acceso a nuestros sistemas.

Datos personales que recabamos a través de otras fuentes

Podemos obtener información de usted de otras fuentes permitidas por la ley, tales como los directorios telefónicos, laborales y legales. Los datos que obtenemos por estos medios pueden ser, entre otros (siempre que ya cuente con ellos):

CURP.
RFC.
IMSS.
Antecedentes Laborales.
Antecedentes Legales.

Datos personales sensibles

Les informamos que, para cumplir con las finalidades previstas en este aviso de privacidad, serán recabados y tratados datos personales sensibles, como aquéllos que refieren a:

Pruebas de habilidades.
Estudios socioeconómicos.
Estudios psicométricos.
Certificados de salud e informes médicos.
Nos comprometemos a que los mismos serán tratados bajo las más estrictas medidas de seguridad que garanticen su confidencialidad.
En el anexo se indica el consentimiento expreso para el manejo de los datos sensibles del titular de los datos.

¿Cómo puede limitar el uso o divulgación de sus datos personales?

Usted puede solicitar la limitación o divulgación de sus datos personales siempre y cuando no interfiera con las obligaciones legales y contractuales de la empresa, por lo que deberá:

Solicitar expresa y específicamente la limitación solicitada mediante escrito presentado en las oficinas de la empresa o por correo electrónico dirigido a la dirección de correo electrónico de contacto mencionando al principio de este aviso, específicamente la limitación que solicita.

¿Cómo acceder o rectificar sus datos personales o cancelar u oponerse a su uso?

Usted tiene derecho de acceder a sus datos personales que poseemos y a los detalles del tratamiento de los mismos, así como a rectificarlos en caso de ser inexactos o incompletos; cancelarlos cuando considere que no se requieren para alguna de las finalidades señalados en el presente aviso de privacidad, estén siendo utilizados para finalidades no consentidas o haya finalizado la relación contractual o de servicio, o bien, oponerse al tratamiento de los mismos para fines específicos.

Los mecanismos que se han implementado para el ejercicio de dichos derechos son a través de la presentación de la solicitud respectiva.

En primera instancia deberá ser en persona identificándose plenamente en la oficina de contacto mencionada al principio de este aviso.

También podrá hacer su solicitud a través de correo electrónico dirigido a la dirección de correo mencionada al principio de este aviso y confirmando telefónicamente su petición.

Su solicitud escrita deberá contener la siguiente información:

Nombre del titular de los datos, datos para contactarlo y la petición concreta en relación a sus datos personales.

Los plazos para atender su solicitud son los siguientes:

Diez días hábiles a partir de la confirmación de recepción de su petición.

Para mayor información, favor de comunicarse con el apoderado legal cuyos datos se mencionan al principio de este aviso.

¿Cómo puede revocar su consentimiento para el tratamiento de sus datos?

En todo momento, usted podrá revocar el consentimiento que nos ha otorgado para el tratamiento de sus datos personales, a fin de que dejemos de hacer uso de los mismos. Para ello, es necesario que presente su petición: Personalmente en las oficinas de la empresa mencionada al principio de este aviso.

Por correo electrónico a la dirección de correo mencionado al principio de este aviso.

Su petición deberá ir acompañada de la siguiente información:

Solicitud expresa de la revocación de la autorización para manejar sus datos personales, motivo que origina esa solicitud, medios de como contactarlo.

En un plazo máximo de diez días hábiles, atenderemos su petición y le informaremos sobre la procedencia de la misma a través del medio que nos indique para contactarlo o en su defecto se le avisara al correo electrónico que nos haya proporcionado.

En el caso de que haya finalizado la relación, Ago Consultores, S. A. de C.V., conservara sus datos por un periodo de acuerdo con las Leyes.

Sus datos pueden viajar a otro país o ser compartidos con otros

Sus datos personales pueden ser transferidos y tratados dentro y fuera del país, por personas distintas a esta empresa. En ese sentido, su información puede ser compartida con Personas físicas y/o morales que otorguen servicios relacionados con la elaboración de nóminas y la presentación de declaraciones ya mencionada; asimismo con personas físicas y/o morales que realicen pruebas de medición de habilidades o conocimientos técnicos, así como las empresas o instituciones capacitadoras.

Nos comprometemos a no transferir su información personal a terceros sin su consentimiento, salvo las excepciones previstas en el artículo 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, así como a realizar esta transferencia en los términos que fija esa ley.

Artículo 37.- Las transferencias nacionales o internacionales de datos, podrán llevarse a cabo sin el consentimiento del titular cuando se dé alguno de los siguientes supuestos:

- I. Cuando la transferencia esté prevista en una Ley o Tratado en los que México sea parte;

II. Cuando la transferencia sea necesaria para la prevención o el diagnóstico médico, la prestación de asistencia sanitaria, tratamiento médico o la gestión de servicios sanitarios;

III. Cuando la transferencia sea efectuada a sociedades controladoras, subsidiarias o afiliadas bajo el control común del responsable, o a una sociedad matriz o a cualquier sociedad del mismo grupo del responsable que opere bajo los mismos procesos y políticas internas;

IV. Cuando la transferencia sea necesaria por virtud de un contrato celebrado o por celebrar en interés del titular, por el responsable y un tercero;

V. Cuando la transferencia sea necesaria o legalmente exigida para la salvaguarda de un interés público, o para la procuración o administración de justicia;

VI. Cuando la transferencia sea precisa para el reconocimiento, ejercicio o defensa de un derecho en un proceso judicial, y

VII. Cuando la transferencia sea precisa para el mantenimiento o cumplimiento de una relación jurídica entre el responsable y el titular.

Si usted no manifiesta su oposición expresa para que sus datos personales sean transferidos, se entenderá que ha otorgado su consentimiento para ello.

En el anexo se indica su consentimiento expreso para que sus datos personales puedan ser transferidos.

Modificaciones al aviso de privacidad

Nos reservamos el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, para la atención de novedades legislativas, políticas internas o nuevos requerimientos que se presenten en función de la relación entre la empresa y el titular de los datos.

Estas modificaciones estarán disponibles a través de los siguientes medios:

En la oficina del apoderado legal en la dirección mencionada al principio de este aviso.

Uso de cookies y web beacons

Las cookies son archivos de texto que son descargados automáticamente y almacenados en el disco duro del equipo de cómputo del usuario al navegar en una página de Internet específica, que permiten recordar al servidor de Internet algunos datos sobre este usuario, entre ellos, sus preferencias para la visualización de las páginas en ese servidor, nombre y contraseña.

Por su parte, las webs beacons son imágenes insertadas en una página de Internet o correo electrónico, que puede ser utilizado para monitorear el comportamiento de un visitante, como almacenar información sobre la dirección IP del usuario, duración del tiempo de interacción en dicha página y el tipo de navegador utilizado, entre otros.

Le informamos que utilizamos cookies y web beacons para obtener información personal de usted, como la siguiente:

- Su tipo de navegador y sistema operativo.
- Las páginas de Internet que visita.
- Los vínculos que sigue.
- La dirección IP.
- El sitio que visitó antes de entrar al nuestro.

¿Ante quién puede presentar sus quejas y denuncias por el tratamiento indebido de sus datos Personales.?

Si usted considera que su derecho de protección de datos personales ha sido lesionado por alguna conducta de nuestros empleados o de nuestras actuaciones o respuestas, presume que en el tratamiento de sus datos personales existe alguna violación a las disposiciones previstas en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, podrá interponer la queja o denuncia correspondiente ante el IFAI, para mayor información visite www.ifai.org.mx

**AGO CONSULTORES, S.A. DE C.V.
AVISO DE PRIVACIDAD (ANEXO)
(COLABORADORES Y CANDIDATOS)**

De conformidad con lo que establece el artículo 9 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, requerimos de su consentimiento expreso para el tratamiento de sus datos personales y de sus datos personales sensibles, por lo que le solicitamos indique su aceptación.

AUTORIZO EL TRATAMIENTO DE MIS DATOS PERSONALES Y DE MIS DATOS PERSONALES SENSIBLES INCLUYENDO DATOS DE MI ESTADO DE SALUD PRESENTE Y FUTURO, CONFORME A LOS TERMINOS Y CONDICIONES DEL AVISO DE PRIVACIDAD

NOMBRE COMPLETO

FECHA

FIRMA

ASIMISMO, CONSIENTO QUE MIS DATOS PERSONALES, ASÍ COMO MIS DATOS PERSONALES SENSIBLES SEAN TRANSFERIDOS CONFORME A LOS TÉRMINOS Y CONDICIONES DEL AVISO DE PRIVACIDAD, CUANDO ASÍ SE REQUIERA PARA CUMPLIR ASPECTOS LABORALES Y LEGALES O MEJORAR MIS CAPACIDADES Y HABILIDADES PERSONALES

NOMBRE COMPLETO

FECHA

FIRMA
